



Acusa Morena a la SCJN de manipulación

PATRICIA RAMÍREZ

Los jefes del Poder Judicial le tienen que explicar a los 55 mil 800 trabajadores de ese sector si alguno de los fideicomisos está vinculado a los derechos laborales, retó el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco.

El legislador desafió a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a demostrar que la extinción de fideicomisos del Poder Judicial de la Federación afecta a sus trabajadores.

"Yo reto a cualquiera de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación a que demuestren, de cara a los mexicanos, si es falso que los fideicomisos, que suman 6 mil millones de pesos, no están destinados exclusivamente para beneficios de 11 ministros actualmente en funciones y 22 en retiro", dijo.

Consideró que utilizar a los trabajadores del PIF es una mala estrategia de la presidenta de la Corte, Norma Piña, pues subrayó que la iniciativa no pone en riesgo de ninguna manera la situación laboral, ni de contraprestación, de los trabajadores.

"Que le digan realmente la verdad a los 55 mil 800 trabajadores, si alguno de los fideicomisos, que son por más de 9 mil millones de pesos, está vinculado a los derechos laborales y sociales adquiridos por ellos. Es falso", manifestó.

Comentó que conversó con dirigentes sindicales para decirles que, de todos los fideicomisos, sólo hay uno, de 69.3 millones de pesos, destinado a cubrir las enfermedades de los trabajadores operativos al servicio del Poder Judicial.

AGUSTIN ESPINOZA EL SOL DE CUERNAVACA



Estados se unirán a las protestas